

1/28 地域の力で悪質商法撃退！

消費者行政活性化シンポジウム

茂原市消費者行政活性化シンポジウム実行委員会では、『地域の力で悪質商法を撃退！～世代を超えて連携しよう～』をテーマにシンポジウムを開催しました。

これは、「消費者」が必要な能力を身に付けるとともに、地域のつながりを強くすることを目的に開かれたもの。茂原中学校有志による寸劇が披露されると、会場には笑いと感嘆の声があがっていました。



▲悪者たちをやっつける「正義の空手家」



▲親子に大切な「ふれあい遊び」も体験しました

離乳食ってどうするの？

1/30

ままのわミニセミナー

保健センターは、妊婦と離乳食開始前のお子さんと母親を対象としたミニセミナーを開催しました。

栄養士らから離乳食の始め方や注意事項、お粥の作り方などを学んだ母親たち。離乳食の試食なども行われ、不安を抱えていた母親たちも、少しずつイメージをつかんでいる様子でした。

2/3 大切な河川を守ろう！

一宮川・豊田川の河川清掃

一宮川愛護会（蔵重登志夫会長）が主催する河川清掃活動が、一宮川と豊田川（計9 km）の両岸で行われ、近隣自治会と周辺企業、県・市職員のボランティア695人が参加しました。

参加者たちは、慣れない斜面での作業に戸惑いながらも、散乱した空き缶やペットボトルなどのゴミを回収。川とその周辺はとてもきれいになりました。



▲約1.4トンのゴミが集まりました



▲自分で組み立てた飛行機を思う存分飛ばしました

空高く飛ばそう！

2/10

第18回自然科学実験イベント

市では、緑ヶ丘小学校で第18回自然科学実験イベント「ゴム動力飛行機を作って大空へ飛ばそう！」を開催しました。これは、長生郡市内の29事業所の協賛金により運営しているもので、長生郡市内の38人の児童が参加。

児童らは、丁寧に飛行機を組み立て、少しでも長く飛ばそうと夢中になっていました。